

## Gymnasiasten zu Gast im Parlament

**TULLN, WIEN** / Im Zuge der Reihe „Demokratiewerkstatt“ begrüßten die Nationalratsabgeordneten Christian Lausch und Dieter Brosz die Schüler der 4E Klasse aus dem BG/BRG Tulln.

„Es hat mich gefreut, mit den Schülern über Politik und Demokratie zu diskutieren!“, sagt Lausch. Der freiheitliche Nationalratsabgeordnete findet die Aktion der Demokratiewerkstatt sehr lobenswert und würde sich auch über viele Besucher aus Tulln freuen. „Ich habe mit den Schülern den gesamten Vormittag verbracht. Ich finde die Aktion sehr gut“, so Lausch.



Die 4E Klasse des BG/BRG Tulln mit den Nationalratsabgeordneten Christian Lausch und Dieter Brosz. Die „Demokratiewerkstatt“ interessierte die Schüler.

FOTO: ZVG



Die Schüler der Volksschule Zeiselmauer vor dem Weltladen in Tulln mit Monika Schmircher.

FOTO: ZVG

## Unsere faire Zukunft

**WELTLADEN** / Schüler der Volksschule Zeiselmauer besuchten Workshop und malten.

**ZEISELMAUER, TULLN** / Unter dem Motto „Unsere faire Zukunft“ gestalteten die Schulkinder der 4a und 4b der Volksschule Zeiselmauer Schleifen für Schokoladetafeln.

Weiters stand ein Schokoworkshop mit einer Mitarbeiterin des Weltladens auf dem Programm. Fair gehandelte Schokolade wurde verkostet. Das Bewusstmachen der Bestandteile von Schokolade stand dabei im Vordergrund. Die Kinder informierten sich anhand von Bildern, Texten

und Filmen über den Anbau, die Ernte und die Verarbeitung des Kakaos. Schließlich wurde Schokolade selbst hergestellt. Die Begriffe „bio“ und „fair“ wurden mit den Schülern geklärt. Im Rahmen des Besuches im Weltladen lernten die Kinder den Weltladen in Tulln als Fachgeschäft für fairen Handel kennen. Die eigenen Entwürfe der Schleifen für die Schokoladetafeln wurden von den Schülern persönlich abgegeben. Die kreativste Schleife wird prämiert.

### SCHULNOTIZ

**Lesekisten.** Im Rahmen des Deutschunterrichtes fertigten Schüler der 2. Klassen der Hauptschule Sieghartskirchen unter der Leitung von Elisabeth Breitenegger „Lesekisten“ an. In der Bibliothek wurden sie ausgestellt. Mit Hilfe von „Lesekisten“ werden Szenen aus Büchern dargestellt. Die „Lesekisten“ dienen in der Folge der Präsentation dieser Bücher. Womit niemand gerechnet hatte: Die „Lesekisten“ der Schüler sind richtige kleine Kunstwerke geworden, die von allen bewundert werden. „Ihr dürft stolz auf euch sein!“, lobte Direktorin Helga Diensthuber.



## Projektwoche in der NMS Marc Aurel

Im Rahmen der Projektwoche „Sexualität und Partnerschaft“ besuchten die vierten Klassen der HS 2 /NMS Marc Aurel Tulln das Donauklinikum Tulln. Hebammen zeigten den Schülern einen Film über die Geburt, die Geburtenstation, die Säuglingsstation und informierten sie über Säuglingspflege. Urologe Dr. Karl Diehl klärte die Jugendlichen über Wesentliches seines Fachgebietes auf.

FOTO: ZVG